

**Sujet :** [INTERNET] Crématorium à Milizac

**De :** "Brigitte LE ROY"

**Date :** 28/12/2022 19:58

**Pour :** "pref-consultation@finistere.gouv.fr" <pref-consultation@finistere.gouv.fr>



J'ai perdu ma chienne le 1er décembre et j'ai eu la mauvaise surprise d'apprendre que la crémation aurait lieu dans le Morbihan... Pourquoi devoir aller si loin et devoir attendre aussi longtemps pour récupérer les cendres ?

Pendant ce temps le compagnon d'une vie est en congélation tél un morceau de viande ...

Cet équipement est devenu indispensable au même titre que les êtres humains et doit répondre à une attente de proximité en locale et non prendre sa voiture pour 5h aller-retour dans le Morbihan pour assister à la crémation de votre compagnon d'une vie.

Merci d'avance

Cordialement

Brigitte Le Roy

Envoyé de mon iPhone